

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Mbigou : les enseignants du pré-primaire renforcent leurs capacités

**LE** séminaire était axé sur l'utilisation des nouveaux manuels de la petite section du préscolaire.

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO  
Mbigou/Gabon

UN séminaire de renforcement des capacités des enseignants du pré-primaire s'est tenu, dernièrement, à Mbigou, chef-lieu du département de la Boumi-Louétsi dans la province de la Ngounié. Il était axé sur "l'utilisation des nouveaux manuels de la petite section du pré-primaire". Un rendez vous à tout le moins bénéfique pour l'ensemble des participants qui ont reçu, à l'occasion, des rudiments à même de les aider à bien se mouvoir dans l'exercice de leur noble métier d'éducateurs.

Ont pris part à l'atelier, les enseignants du pré-primaire des écoles publiques de de la commune de Mbigou, du département de la Boumi-Louétsi et ceux de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon. Sans oublier ceux de l'enseignement privé laïc de la "Vision" et les autres venus de Malinga dans le département de la Louétsi-Bibaka. Environ une cinquantaine d'éducateurs pédagogiques ont pris part à ce rendez-vous pédagogique qui était animé, trois jours durant, par la facilitatrice pédagogique, Eliane Bouanga. "Par ce séminaire, nous tenions à vous remettre de nouveaux outils pédagogiques pour la petite section du pré-primaire ; et de vous transmettre quelques enseignements afin d'animer vos classes respectives, débarrassés désormais des anciens paradigmes", a souligné Mme Bouanga. Non sans ajouter que tout cela vise à "favoriser,



Les enseignants du pré-primaire de Mbigou au terme du séminaire.

Photo: Bigogo

dans les départements de la Boumi-Louétsi et de la Louétsi-Bibaka, un enseignement-apprentissage efficace et harmonieux dans ce cycle pédagogique du préscolaire très sensible".

Responsable du secteur de l'Alliance chrétienne et missionnaire du sud, Samuel Mouengui a félicité les organisateurs pour les efforts consentis quant à la faisabilité de ce séminaire tenu

dans le respect des gestes barrières. Elise Bouanga a exhorté l'ensemble des participants à appliquer les nouvelles méthodes de travail apprises pour le bien de petits apprenants.

## Port-Gentil : la Maison d'édition Origo présentée au public



Photo: Koumrous

L'assistance lors de la présentation d'Origo.

UNE plateforme pour faire la promotion des écrivains religieux en herbe.

Serge YACKELE MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

VALÉRIE Origo vient de mettre à la disposition du monde ecclésiastique du Gabon une plateforme littéraire dénommée Origa. Il s'agit d'une maison d'édition, qui vient de voir le jour dans la capitale économique pour combler le vide qui se faisait sentir.

"Nous avons pris à cœur d'implanter une maison d'édition dans la cité pétrolière pour aider les hommes de Dieu, qui écrivent, mais qui ne pouvaient publier faute de maison d'édition", a confié, d'entrée, la promotrice. Les éditions Origo se fixent une ligne directrice, celle d'encourager, d'accompagner et de publier tous les écrits ayant un trait à la religion. Et donc à la spiritualité.

"Notre maison d'édition permettra aux auteurs en herbe, qui appartiennent au monde religieux, de libérer leurs révélations et leur talent à travers l'écriture", a-t-elle dit.

Plusieurs "hommes de Dieu" ont pris part à la cérémonie de lancement officiel, qui a eu lieu au siège de l'organisation non gouvernementale (ONG) "Servir le Père". Une occasion mise à profit par le docteur Christian Ernest Ntem et Mamert Florian Mavioga – deux religieux – pour exposer aux fins d'édifier sur les talents. "Tout le monde a au moins un talent. C'est pourquoi nous voulons être des solutions aux difficultés de publication des autres. Voilà pourquoi la maison d'édition Origo est la passerelle pour aider les religieux à faire découvrir les talents d'écrivains qui sommeillent en eux", ont-ils déclaré. L'assistance a salué l'initiative de Valérie Origo, pour avoir érigé une maison d'édition de ce type dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime.

## Quand le non-respect des accotements des canaux pose problème



Photo: Sidonie Ambonguila

Des débris à évacuer d'urgence.

Fidèle AFANOU EDEMBE  
Port-Gentil/Gabon

LA municipalité a entrepris une vaste opération de curage des ouvrages d'assainissement : caniveaux, fossés et autres canaux. Ces efforts pourraient s'avérer vains si les débris qui les bouchent ne sont pas rapidement évacués. Toute chose qui favorise le bouchage des canalisations. Et, de facto, est à l'origine des inondations auxquelles font face les Portgentillais en saison des

pluies. Les constructions anarchiques, parfois directement sur le lit de rigoles, inondent la cité pétrolière et constituent l'autre facteur adjuvant des inondations à Port-Gentil. Autre détail, certains riverains n'ont pas respecté les 5 mètres de distance exigés du domaine public. De sorte qu'aucun engin ne peut circuler le long des fossés ou des canaux pour collecter les déchets. Même les piétons ont du mal à se frayer un passage. Il va donc falloir à la municipalité déployer des équipes à pied, avec pelles et brouettes, pour venir à bout de cet état de fait. L'époque est révolue où les riverains se servaient de la boue retirée des caniveaux pour réaliser des remblais avec. Conscient des dangers encourus, les autorités locales les avaient fortement déconseillés en interdisant ce mode opératoire.